

Presentados los actos programados con motivo del Día Internacional de la Mujer

El objetivo de los mismos es que sirvan de reflexión y a la vez de difusión de los derechos conquistados por las mujeres

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 5 de marzo de 2014 - 21:14



El Consistorio prieguense ha presentado hoy el programa de actos previstos con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, con la intención de que esta jornada sirva para reflexionar y difundir los derechos que hoy día disfrutan las mujeres, reconociendo la contribución de la mujer en la sociedad actual y el trabajo diario de las mismas.

Una celebración que como apuntaba la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, cumple 101 años de historia, destacando que en la programación confeccionada para la ocasión y en la que han tomado

parte la delegación de Igualdad del Consistorio prieguense, el Instituto Andaluz de la Mujer, la Diputación de Córdoba, la Asociación de Mujeres 25 de Mayo, la Junta Local Contra el Cáncer y los IES de nuestra localidad, “se intenta que la igualdad real no sea un objetivo sino que se convierta en un hecho”.

En este sentido Ceballos, que estuvo acompañada en la presentación por la presidenta del Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, María del Carmen Pacheco, incidía en la temática del cartel de este año, editado de manera conjunta por las ocho Diputaciones andaluzas, y en el que se pone de relieve que frente a la igualdad existente entre hombres y mujeres en lo que a la cualificación se refiere, ésta no se produce ni en el reparto de poderes, ni en las retribuciones económicas, que en nuestro país alcanza una diferencia del 17%. Igualmente, Ceballos recordaba que otro de los retos de los actos programados con motivo del 8 de marzo, “es borrar las cifras del maltrato”, añadiendo en este sentido que una de cada tres mujeres y niños, “sufren algún tipo de violencia física o sexual a lo largo de su vida”, insistiendo en la necesidad de seguir reivindicando esta fecha, “con una actitud reivindicativa, sacando a la luz muchos datos que se olvidan”.

Por su parte, María del Carmen Pacheco hacía referencia a la programación prevista con motivo del Día Internacional de la Mujer, que daba comienzo el pasado 25 de febrero con la exposición “Emprendedoras y empresarias”, y que tendrá su acto central el próximo lunes, 10 de marzo, en la sede de la Asociación de Mujeres 25 de Mayo, con la lectura de un manifiesto, una charla sobre el trabajo femenino y un panel de experiencias.

Igualmente, la programación incluye tres talleres que se impartirán del 10 al 12 de marzo, centrados en la construcción social de las masculinidades y feminidades, dirigido a alumnos de los IES’s, técnicas para hablar el público y un tercero de inteligencia emocional, todo ello con le objetivo, según Pacheco, “de llegar al máximo número posible de mujeres, para que se sientan representadas en estas actividades”.

La programación se completa con el concurso “Si eres moderno no seas antiguo”, en el que alumnos de Secundaria, que previamente se inscriban, intercambiarán roles asignados a mujeres y hombres.